



Weihnachtsaufführung in Subachoque



39 Kinder zwischen zwei und fünfzehn Jahren, die wir in unserem langjährigen Hilfsprojekt betreuen, spielten, tanzten und sangen eine wunderschöne Weihnachtsgeschichte..und warteten bis der Nikolaus kam..



Schlittenfahren und Geschenke austeilten....beides machte unserem vierjährigen Damian sehr viel Spass! Eltern und Freunde unserer Berggegend waren gekommen, um mit uns allen Weihnachten zu feiern.



Unsere Projekt Kinder und auch unsere drei Frauen, die uns abwechselnd helfen, haben sich sehr über die Geschenke Gefreut und wir alle bedanken uns bei Euch allen, die Ihr es immer wieder möglich macht, dass wir Kinder sooooo glücklich machen können!!!!



All diese Plüschtiere warteten darauf, von unseren Projekt Kindern umarmt zu werden:
Herzlichen Dank an alle unsere Freunde, Bekannte und Familie, die unser Hilfsprojekt unterstützen!!!

Bald könnt Ihr Euch das Video von unserer Aufführung auf unserer Homepage anschauen...nur ein bisschen Geduld...

Wir wünschen Euch allen in aller Welt schöne Weihnachtstage und grüssen herzlich aus dem Páramo von Subachoque,

Eure Christine, Steffi und Mateo Noack

Bank: RB Bretzfeld - Neuenstein e.G BIC: GENODES1BRZ
Ärzte für Subachoque e.V. : mit Beleg f. Finanzamt: IBAN: DE11 6006 9680 0061 133000
Kinder - u. Jugendarbeit : Noack, nur Erhaltsbeleg : IBAN: DE57 6006 9680 0060 8110 05